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IECM-ACT -URG-11/05-23 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO 

DÉCIMO PRIMERA SESiÓN DEL AÑO DOS MIL VEINTITRÉS 

QUINTA SESiÓN URGENTE 

EN LA CIUDAD DE MÉXICO, SIENDO LAS DOCE HORAS DEL CATORCE DE ABRIL DE DOS 

MIL VEINTITRÉS, SE REUNiÓ DE MANERA MIXTA, EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, EN ACATAMIENTO A LO DISPUESTO POR LOS 

ARTlcULOS 47 y 48 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 

ELECTORALES DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CONFORME A LA CONVOCATORIA EMITIDA 

POR LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, EN EJERCICIO DE LA 

ATRIBUCiÓN CONFERIDA POR EL ARTIcULO 77, FRACCiÓN VI DEL MISMO 

O R D E NAM I E NT O LEGAL. -------------------------------------------------------------------------------------------

A CONTINUACiÓN, SE LISTA A LAS PERSONAS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL 

Q U E AS ISTI E R O N A LA S ES IÓN: --------------------------------------------------------------------------------

C. PATRICIA AVENDAÑO DURÁN 
CONSEJERA PRESIDENTA 

C. ERIKA ESTRADA RUIZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. SONIA PEREZ PEREZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. BERNARDO VALLE MONROY 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. ANDRÉS SÁNCHEZ MIRANDA 
REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO ACCiÓN NACIONAL 

C. RICARDO CESAR OLIVA OROPEZA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE 

LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA 

C. DAFNE ROSARIO MEDINA MARTINEZ 
REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO 

VERDE ECOLOGISTA DE MExICO 

C. EDUARDO SANTILLÁN PEREZ 
REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO MORENA 

C. CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. MAURICIO HUESCA RODRIGUEZ 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. CESAR ERNESTO RAMOS MEGA 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. BERNARDO NÚÑEZ YEDRA 
SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL 

C. ENRIQUE NIETO FRANZONI 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 

C. ERNESTO VILLARREAL CANTÚ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO 

DEL TRABAJO 

C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE 
REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO 

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDER 

AL PASE DE LISTA A EFECTO DE VERIFICAR LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL PARA 

LA CELEBRACiÓN DE LA QUINTA SESiÓN URGENTE DEL CONSEJO GENERAL, MISMA 

QUE SE DESARROLLÓ DE MANERA MIXTA, PRESENCIAL EN LA SALA DE SESIONES DEL 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO Y DE 

FORMA VIRTUAL A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA "CISCO WEBEX", EN TÉRMINOS DE LA 

CONVOCATORIA RESPECTIVA Y CON FUNDAMENTO EN EL ARTIcULO 4 y 14 pARRAFOS 

1, 11, V, VI Y APARTADO C DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y 

COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO. -----------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO CON FUNDAMENTO EN EL ARTIcULO 22 DEL 

REGLAMENTO MENCIONADO, PROCEDiÓ A PASAR LISTA DE ASISTEN A A EFECTO DE 
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VERIFICAR EL QUÓRUM LEGAL DE QUIENES INTEGRAN EL CONSEJO GENERAL, 

INFORMANDO QUE SE ENCONTRABA DE MANERA VIRTUAL LA CONSEJERA ELECTORAL 

ERIKA ESTRADA RUIZ y DE MANERA PRESENCIAL EN LA SALA DE SESIONES DEL 

CONSEJO GENERAL LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES: CAROLINA 

DEL ANGEL CRUZ, MAURICIO HUESCA RODRíGUEZ, SONIA PÉREZ PÉREZ, CÉSAR 

ERNESTO RAMOS MEGA Y BERNARDO VALLE MONROY, Así COMO DE MANERA 

PRESENCIAL O VIRTUAL LAS REPRESENTACIONES DE LOS PARTIDOS POlÍTICOS: 

ACCiÓN NACIONAL (C. ANDRÉS SANCHEZ MIRANDA, PROPIETARIO); REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL (C. ENRIQUE NIETO FRANZONI, PROPIETARIO); DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOcRATICA (C. RICARDO CÉSAR OLIVA OROPEZA, PROPIETARIO) ; DEL TRABAJO (C. 

ERNESTO VILLARREAL CANTÚ, PROPIETARIO); VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO (C. 

DAFNE ROSARIO MEDINA MARTíNEZ, SUPLENTE); MOVIMIENTO CIUDADANO (C . 

ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, PROPIETARIO); MORENA (C. EDUARDO 

SANTILLÁN PÉREZ, PROPIETARIO); LA CONSEJERA PRESIDENTA (C. PATRICIA 

AVENDAÑO DURAN) y EL SECRETARIO DEL CONSEJO (C . BERNARDO NÚÑEZ YEDRA), 

POR LO QUE, CON UNA ASISTENCIA DE QUINCE INTEGRANTES, INFORMÓ QUE EXISTíA 

Q UÓ R U M LE GAL PARA SES 10 NAR V ALI DAM E NTE. -----------------------------------------------------

_ LA CONSEJERA PRESIDENTA DECLARÓ EL INICIO DE LA QUINTA SESiÓN URGENTE, 

CON FUNDAMENTO EN LOS ARTícULOS 50, NUMERAL 2 DE LA CONSTITUCiÓN POlÍTICA 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 47 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 

ELECTORALES DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 16, FRACCiÓN 111 Y 21 DEL REGLAMENTO DE 

SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA 

CIUDAD DE MÉXICO. -------------------------------------------------------------------------------------------------

A CONTINUACiÓN, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR LECTURA AL ORDEN 

DEL DíA CON EL CUAL SE CONVOCÓ. ------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE EL PROYECTO DEL ORDEN DEL DíA 

FUE OPORTUNAMENTE HECHO DEL CONOCIMIENTO DE LAS PERSONAS INTEGRANTES 

DEL CONSEJO GENERAL, EN TÉRMINOS DE LO DISPUESTO EN ELARTíCULO 15, PRIMER 

pARRAFO DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, EL CUAL SE INTEGRÓ POR UN 

ÚNICO PUNTO: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

ÚNICO. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE, A PROPUESTA DE LA CONSEJERA 

PRESIDENTA, SE APRUEBAN LAS DESIGNACIONES DE LAS PERSONAS TITULARES DE 

LAS DIRECCIONES EJECUTIVAS DE ASOCIACIONES POLíTICAS Y FISCALIZACiÓN; DE 

ORGANIZACiÓN ELECTORAL Y GEOESTADíSTICA, Así COMO DE PARTICIPACiÓN 

CIUDADANA Y CAPACITACiÓN. -----------------------------------------------------------------------------------
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- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOMETiÓ A CONSIDERACiÓN DE LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, EL PROYECTO DE ORDEN DEL DíA Y 

PREGUNTÓ SI ALGUIEN DESEABA HACER USO DE LA PALABRA. ---------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA EL SECRETARIO DEL CONSEJO BERNARDO NÚÑEZ YEDRA 

INFORMÓ QUE SE RECIBiÓ LA PROPUESTA POR PARTE DE LA OFICINA DE LA 

CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, DE MODIFICACiÓN AL 

NOMBRE DEL ACUERDO, CONSISTENTE EN QUE SE PRECISE: " ... LA DESIGNACIÓN DE 

LA S PERSONAS TI TU LA RES ... ". -----------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA CONSULTÓ SI ALGUIEN MÁS DESEABA HACER USO DE 

LA PALABRA Y, AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL 

CONSEJO TOMAR LA VOTACiÓN CORRESPONDIENTE. -----------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMÓ LA VOTACiÓN NOMINAL A LA CONSEJERA 

ELECTORAL ERIKA ESTADA RUIZ, Y DE MANERA ECONÓMICA A LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL PRESENTES EN LA SALA DE SESIONES; 

RESPECTO DEL ORDEN DEL DíA, INCLUYENDO LA PROPUESTA QUE FORMULA LA 

OFICINA DE LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, A QUE SE HIZO 

REFERENCIA, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.--------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO CONSULTAR 

LA APROBACiÓN DE LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA DOCUMENTACiÓN, EN VIRTUD 

DE HABER SIDO PREVIAMENTE CIRCULADA. -------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMÓ LA VOTACiÓN NOMINAL A LA CONSEJERA 

ELECTORAL ERIKA ESTADA RUIZ, Así COMO DE MANERA ECONÓMICA A LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL PRESENTES EN LA SALA DE SESIONES; 

RESPECTO DE LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA DOCUMENTACiÓN, SIENDO 

APROBADA POR UNAN I MIDAD DE VOTOS. ------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR CUENTA 

CON EL ÚNICO PUNTO LISTADO EN EL ORDEN DEL DíA. --------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE EL ÚNICO PUNTO LISTADO EN EL 

ORDEN DEL DíA CORRESPONDíA AL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE, A PROPUESTA DE 

LA CONSEJERA PRESIDENTA, SE APRUEBA LA DESIGNACiÓN DE LAS PERSONAS 

TITULARES DE LAS DIRECCIONES EJECUTIVAS DE ASOCIACIONES POlÍTICAS Y 

FISCALIZACiÓN; DE ORGANIZACiÓN ELECTORAL Y GEOESTADíSTICA, Así COMO DE 

PARTICI PACIÓN CIUDADANA Y CAPACITACiÓN. ----------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOMETiÓ A CONSIDERACiÓN DE LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, EL PROYECTO DE ACUERDO MENCIONADO Y 

CONSULTÓ SI ALGUIEN DESEABA HACER USO DE LA PALABRA. ---------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL CONSEJERO ELECTORAL BERNARDO VALLE MONROY 

AGRADECiÓ EL TRABAJO QUE DESEMPEÑARON SUSANA HERNÁNDE POLO, PABLO 



./:t= 'LEeroRAL 
~ C";AO DE Mú leo 

V 

4 

TÉLLEZ RANGEL y JORGE DRAGAN VERGARA SÁNCHEZ, PERSONAS QUE ESTUVIERON 

ENCARGADAS DE DESPACHO DE LAS DIRECCIONES EJECUTIVAS DE ORGANIZACiÓN 

ELECTORAL Y GEOESTADisTICA; ASOCIACIONES POlÍTICAS Y FISCALIZACiÓN; Y 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y CAPACITACiÓN RESPECTIVAMENTE, QUIENES 

REALIZARON UN TRABAJO EJEMPLAR. ---------------------------------------------------------------------

DESTACÓ QUE, SUSANA HERNÁNDEZ POLO COMO ENCARGADA DE DESPACHO DE LA 

DIRECCiÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACiÓN ELECTORAL Y GEOESTADisTICA, 

PRÁCTICAMENTE TODO EL AÑO DOS MIL VEINTIDÓS Y LO QUE VA DE DOS MIL 

VEINTITRÉS; TENIENDO BAJO SU RESPONSABILIDAD PROYECTOS TAN IMPORTANTES 

COMO: EL MARCO GEOGRÁFICO DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA, LAS 

CIRCUNSCRIPCIONES, LA DOCUMENTACiÓN Y MATERIALES PARA LOS PROCESOS DE 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA QUE SE ESTÁN LLEVANDO A CABO, TODO FUNCIONANDO 

MUY BIEN.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

AGRADECiÓ A PABLO TÉLLEZ RANGEL, HABER SIDO EL SECRETARIO TÉCNICO 

CUANDO FUNGIÓ COMO PRESIDENTE DE LA COMISiÓN DE ASOCIACIONES POlÍTICAS 

Y FISCALIZACIÓN.-------------------------------------------------------------------------------------------------"----

RECALCÓ QUE LE TOCÓ OCUPAR LA ENCARGADURiA DE DESPACHO EN UN MOMENTO 

COMPLEJO, PUES LA DIRECCiÓN EJECUTIVA DE ASOCIACIONES POlÍTICAS Y 

FISCALIZACiÓN SE ENCONTRABA EN UNA SITUACiÓN COMPLICADA, CONTRIBUYENDO 

A SACAR ADELANTE LOS PROCEDIMIENTOS SANCIONADORES Y LlDEREÓ PROYECTOS 

IMPORTANTES COMO: LA ELABORACiÓN DE DIVERSOS REGLAMENTOS; EL PROYECTO 

DE REGISTRO ELECTRÓNICO POR INTERNET, ENTRE OTROS, QUE LE PARECEN 

FUNDAMENTALES PARA ESA INSTITUCiÓN ELECTORAL.---------------------------------------------

REFIRiÓ QUE CONOCE HACE TIEMPO A JORGE DRAGAN VERGARA SÁNCHEZ, 

DESTACANDO TAMBIÉN SU AGRADECIMIENTO YA QUE FUE RESPONSABLE DE DIRIGIR 

LAS ACTIVIDADES PARA LA CONSULTA CIUDADANA DE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 

DOS MIL VEINTIDÓS, QUE A SU CONSIDERACiÓN, ES EL PROCESO MÁS COMPLEJO QUE 

TIENE A SU CARGO LA DIRECCiÓN EJECUTIVA DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y 

CAPACITACiÓN, TENIENDO LA RESPONSABILIDAD DE SACAR TRES PROCESOS DE 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA DE MANERA SIMULTÁNEA, LA ELECCiÓN DE LAS 

COMISIONES DE PARTICIPACiÓN COMUNITARIA Y PRESUPUESTO PARTICIPATIVO DOS 

MIL VEINTITRÉS Y DOS MIL VEINTICUATRO Y QUE A SU JUICIO SE ESTÁN REALIZANDO 

DE MANERA MUY EJ<ITOSA.---------------------------------------------------------------------------------------

FINALIZÓ DESEÁNDOLES A LAS PERSONAS QUE LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA 

AVENDAÑO DURÁN, PROPUSO PARA OCUPAR LA TITULARIDAD DE LAS DIRECCIONES 

EJECUTIVAS DE ORGANIZACiÓN ELECTORAL Y GEOESTADisTICA; ASOCIACIONES 

POlÍTICAS Y FISCALIZACiÓN; Y PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y CAPACITACiÓN, DE SER 

APROBADOS EN ESE MOMENTO, TODO EL ÉJ<ITO Y SEÑALÓ QUE TIENEN POR CUBRIR 
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ÁREAS DONDE LAS ENCARGADURIAS HICIERON MUY BIEN LAS COSAS, POR LO QUE 

DEBERÁN ESTAR A LA ALTURA DE LAS CIRCUNSTANCIAS. ------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL CONSEJERO ELECTORAL CÉSAR ERNESTO RAMOS 

MEGA AGRADECiÓ A SUS COLEGAS LAS CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES, 

POR ALCANZAR UN BUEN ACUERDO EN LA PRESENTACiÓN DE ESAS CANDIDATURAS, 

INDICANDO QUE VOTARlA A FAVOR DE LAS PROPUESTAS. ----------------------------------------

AGRADECiÓ A SUSANA HERNÁNDEZ POLO Y A HÉCTOR ALFREDO ROBLES GARCíA, 

QUE LLEVARON LA DIRECCiÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACiÓN ELECTORAL Y 

GEOESTADíSTICA, DE MANERA EXITOSA, CON MUCHO TRABAJO Y CON MUCHO 

ESFUERZO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

SEÑALÓ QUE COLABORARON MUY BIEN DURANTE EL PERIODO QUE HA PRESIDIDO LA 

COMISiÓN DE ORGANIZACiÓN ELECTORAL Y GEOESTADíSTICA Y QUE SEGUIRÁN 

COLABORAN DO EN EL MISMO SENTI DO. --------------------------------------------------------------------

RESPECTO A LA DIRECCiÓN DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y CAPACITACiÓN EN 

DONDE JORGE DRAGAN VERGARA SÁNCHEZ FUE ENCARGADO EN DIVERSOS 

PERIODOS, LE TOCÓ UN TRABAJO MUY PESADO, COMO LO MENCIONÓ EL CONSEJERO 

ELECTORAL BERNARDO VALLE MONROY, POR LO QUE AGRADECiÓ SU ESFUERZO, 

DEDICACiÓN Y COMPROMISO CON LA INSTITUCiÓN ELECTORAL. -------------------------------

SE REFIRiÓ A PABLO TÉLLEZ RANGEL, COMO ENCARGADO EN LA PARTE QUE MÁS 

CONocIA, COMO SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISiÓN DE QUEJAS, EN LA CUAL 

LLEVÓ UN TRABAJO EXTENUANTE, EN EL ACOMPAÑAMIENTO DE LOS TRES 

CONSEJEROS ELECTORALES, ERIKA ESTRADA RUIZ, ERNESTO RAMOS MEGA Y 

M,lI.URICIO HUESCA RODRIGUEZ, INTEGRANTES DE ESA COMISiÓN, SOBRE TODO EN 

ASUNTOS QUE TUVIERON QUE SER RESUELTOS DE MANERA RÁPIDA Y EFICIENTE.----

FELICITÓ Y SEÑALÓ SU VOTO A FAVOR RESPECTO DE LA DIRECCiÓN DE 

ORGANIZACiÓN ELECTORAL Y GEOESTADlsTICA, CECILIA AIDA HERNÁNDEZ CRUZ ES 

UNA PERSONA QUE HA DEDICADO TODA SU VIDA PROFESIONAL A LA MATERIA 

ELECTORAL, POR LO QUE CONOCE MUY BIEN LOS ÁMBITOS JURISDICCIONALES Y 

ADMINISTRATIVOS Y EN SU CURRlcULUM HA DEMOSTRADO TENER MUCHA 

CAPACIDAD PARA LA INVESTIGACiÓN ACADÉMICA, DIRIGIR EQUIPOS DE TRABAJO EN 

SITUACIONES COMPLEJAS Y SEGURAMENTE QUE LES DARÁ ORDEN Y APEGO A LA LEY 

EN ORGANIZACiÓN DE TODOS LOS PROCESOS ELECTIVOS, TAMBIÉN IDEAS 

INNOVADORAS PARA BUSCAR CÓMO PODER SER MÁS EFICIENTES Y CÓMO MEJORAR 

EL FUNCIONAMIENTO DEL ÁREA DE ORGANIZACiÓN ELECTORAL Y GEOESTADISTICA.

POR CUANTO HACE A LA DIRECCiÓN DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y CAPACITACiÓN, 

MARCO ANTONIO VANEGAS LÓPEZ, LA PROPUESTA QUE LES PRESENTÓ LA 

CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, CONSIDERÁNDOLO UN PERFIL 

QUE CONoclA MUY BIEN EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO 

INDICANDO QUE PODíA SER FUNDADOR DEL INSTITUTO E . CTORAL, YA QUE 
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DESARROLLÓ SU TRABAJO DESDE LAS DIRECCIONES DISTRITALES, POR LO QUE 

CONocíA MUY BIEN EL CONTACTO CON LA CIUDADANíA EN TODOS ESOS PROCESOS 

DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA, POR LO QUE ASEGURÓ TENDRíA IDEAS 

INNOVADORAS PARA AYUDARLOS A ACERCARSE MÁS Y A PROMOVER DE MEJOR 

MANERA LOS PROCESOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA. ----------------------------------------

INDICÓ QUE EN LA DIRECCiÓN DE ASOCIACIONES POLlTICAS Y FISCALIZACiÓN, JESÚS 

RENÉ QUIÑONES CEBALLOS CONocíA BIEN LA INSTITUCiÓN, NO SOLAMENTE ESA 

INSTITUCiÓN ELECTORAL, SINO TAMBIÉN EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, EL 

TRIBUNAL ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO Y ES UNA PERSONA QUE PODíA 

ATENDER MUY BIEN EL ÁREA DE QUEJAS POR SU EXPERIENCIA EN LAS 

RESOLUCIONES, PERO AL MISMO TIEMPO TAMBIÉN LA EXPERIENCIA VALIOSA EN LOS 

TEMAS DE FISCALIZACiÓN, DESARROLLADOS EN ESE INSTITUTO ELECTORAL DE LA 

CIUDAD DE MÉXICO. --------------------------------------------------------------------------------------------------

RECORDÓ QUE CUANDO RECIÉN LLEGÓ, TUVIERON QUE ENFRENTAR UN CASO DE 

FISCALIZACiÓN MUY COMPLICADO CON LA ORGANIZACiÓN "ENRED@TE POR MÉXICO 

A.C", QUE QUERíA TENER SU REGISTRO COMO PARTIDO POLlTICO Y EN ESOS 

MOMENTOS COMPLICADOS ES CUANDO SE NECESITA TODA LA EXPERIENCIA Y LA 

TÉCNICA PARA SALIR ADELANTE, POR LO QUE ASEGURÓ QUE, CON SU 

INCORPORACiÓN, EN TODOS LOS PROCESOS DE REGISTRO DE CANDIDATURAS, DE 

RESOLUCiÓN Y SUSTANCIACiÓN DE QUEJAS, SERÁ MUY VALIOSA SU APORTACiÓN Y 

EXPERIENCIA. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL ERIKA ESTRADA RUIZ SE 

SUMÓ AL AGRADECIMIENTO HECHO A LAS TRES PERSONAS FUNCIONARIAS QUE 

OCUPARON LOS CARGOS DE ENCARGADURíA DE DESPACHO, LA LICENCIADA SUSANA 

HERNÁNDEZ POLO; AL LICENCIADO PABLO TÉLLEZ RANGEL Y AL LICENCIADO JORGE 

DRAGAN VERGARA SÁNCHEZ, POR TODO SU TRABAJO, INSTITUCIONALlDAD Y 

COMPROMISO QUE HAN TENIDO CON EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

TAMBIÉN AGRADECiÓ A LAS CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES, EL QUE 

LOGRARAN ESE ACUERDO EN ESE MOMENTO, CON TODA LA GENEROSIDAD QUE LOS 

HA CARACTERIZADO, PERO SOBRE TODO, PRIVILEGIANDO LA VISiÓN INSTITUCIONAL 

Y LOS TRABAJOS QUE ESTÁN POR VENIR. -----------------------------------------------------------------

FINALIZÓ OFRECIENDO SU APOYO A LAS PERSONAS PROPUESTAS EN ESE MOMENTO, 

A JESÚS RENÉ QUIÑONES CEBALLOS, CECILIA AIDA HERNÁNDEZ CRUZ Y MARCO 

ANTONIO VANEGAS LÓPEZ, EN LOS FUTUROS TRABAJOS, YA QUE LA INSTITUCiÓN EN 

POCOS MESES AFRONTARÁ UN PROCESO ELECTORAL SUMAMENTE COMPLICADO EN 

LA CIUDAD DE MÉXICO Y ASEGURÓ QUE ESTANDO UNIDOS COMO INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO Y APORTANDO TODAS Y TODOS SUS 
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CAPACIDADES Y PRIVILEGIANDO, SOBRE TODO, LA INSTITUCIONALlDAD y EL TRABAJO 

EN EQUIPO, LLEVARÁN A BUEN PUERTO A SU INSTITUCiÓN ELECTORAL.--------------------

CELEBRÓ EL ACUERDO QUE PRESENTÓ LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA 

AVENDAÑO DURÁN, REITERÓ SU AGRADECIMIENTO Y LA GENEROSIDAD DE TODAS Y 

TODOS PARA PODER LLEVAR A CABO EL ACUERDO DE ESE DIA. --------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ 

SEÑALÓ QUE AL IGUAL QUE SUS COLEGAS QUE LE ANTECEDIERON EN EL USO DE LA 

VOZ, ANUNCiÓ SU VOTO A FAVOR DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE SE ENCONTRABA 

A SU DISCUSIÓN.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

RECONOCiÓ QUE LAS ÁREAS DE LA INSTITUCiÓN ELECTORAL SON SÓLIDAS, SON 

FUERTES, INTEGRADAS POR GENTE CAPAZ, PREPARADA, QUE PROCESO TRAS 

PROCESO, AÑO CON AÑO, MES CON MES Y DIA CON DíA, ESTABAN GENERÁNDOSE LAS 

CONDICIONES DE PROFESIONALlZACIÓN, PROFESIONALISMO Y TRABAJO ADECUADO 

QUE HAN PUESTO EN ALTO A LA INSTITUCiÓN ELECTORAL. ---------------------------------------

MANIFESTÓ SU RECONOCIMIENTO A LAS TRES ÁREAS QUE, DURANTE MUCHO TIEMPO 

ESTUVIERON BAJO LA EXCELENTE DIRECCiÓN DE UNA FUNCIONARIA Y DOS 

FUNCIONARIOS DEL INSTITUTO ELECTORAL, QUE SUPIERON LLEVAR Y COORDINAR 

LOS TRABAJOS DE LAS MISMAS, LO CUAL FUE UNA LABOR TITÁNICA, AUNADO A NO 

TE N E R U N N O M B RAM lENTO PARA ELLO. -------------------------------------------------------------------

AGRADECiÓ Y RECONOCiÓ A SUSANA HERNÁNDEZ POLO, JORGE DRAGAN VERGARA 

SÁNCHEZ Y PABLO TÉLLEZ RANGEL, POR DEDICARLE ADEMÁS DE LA FUNCiÓN QUE 

TENíAN YA ENCOMENDADA EN EL INSTITUTO ELECTORAL, EL LLEVAR LAS RIENDAS DE 

ESAS TRES ÁREAS A LAS QUE ESE DIA EL CONSEJO GENERAL DESIGNARlA A SUS 

TITULARES.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

MENCIONÓ QUE, DE SER APROBADO EL ACUERDO, LES DABA LA MAS CORDIAL 

BIENVENIDA A ESE LADO DEL BARCO, A LAS TRES PERSONAS QUE ADEMÁS YA 

TRABAJAN EN EL INSTITUTO ELECTORAL, PERO A PARTIR DE ESE DíA, CON UNA NUEVA 

RESPONSABILIDAD, A CECILIA AIDA HERNÁNDEZ CRUZ, MARCO ANTONIO VANEGAS 

LÓPEZ, Y JESÚS RENÉ QUIÑONES CEBALLOS, YA QUE ESTABA CONVENCIDA QUE ERAN 

GENTE PREPARADA, CAPACITADA Y QUE, SIN DUDA TIENEN LA CAMISETA BIEN 

PUESTA. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

SEÑALÓ QUE LLEGAN JUSTO EN UN MOMENTO COMPLICADO, PERO EN ESPECIAL ERA 

COMPLEJO PORQUE ESTABAN POR TERMINAR UN PROCESO DE PARTICIPACiÓN 

CIUDADANA Y AL CONCLUIR, COMENZARíAN LA ORGANIZACiÓN DE UN PROCESO 

ELECTORAL. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

REITERÓ QUE ES EL MEJOR MOMENTO PARA QUE LLEGUEN A APORTAR SU 

EXPERIENCIA DESDE DONDE VIENEN, DESDE DONDE LA TRAEN, DESDE EL PROPIO 

INSTITUTO ELECTORAL Y CON UNA VISiÓN DIFERENTE EN LAS ÁREAS QUE ESTARÁN 

DIRIGIENDO, DE APROBARSE EL ACUERDO. -------------------------------------
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SE CONGRATULÓ DEBIDO A QUE, ES INDISPENSABLE PARA ESE COLEGIADO, CONTAR 

CON LOS NOMBRAMIENTOS, NO SOLO CON EL TRABAJO, PUES ESE SE REALIZÓ DE 

MANERA ADECUADA POR SUSANA HERNÁNDEZ POLO, JORGE DRAGAN VERGARA 

SÁNCHEZ, y PABLO TÉLLEZ RANGEL, SIN EMBARGO, LA INSTITUCIONALlDAD y 

FORMALIDAD DE CONTAR CON EL NOMBRAMIENTO CORRESPONDIENTE TAMBIÉN ES 

PARTE DE LA FORTALEZA DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO.------

CELEBRÓ QUE ESE PROYECTO DE ACUERDO ESTUVIERA EN LA MESA Y LES DESEÓ 

ÉXITO A QUIENES LLEGAN, A QUIENES SIGUEN Y DEJAN ESAS LABORES 

ENCOMENDADAS, PERO SOBRE TODO AL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO PARA QUE TODO SEA EN PROVECHO DE LA DEMOCRACIA DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL SONIA PÉREZ PÉREZ SE UNiÓ 

AL AGRADECIMIENTO DE LAS PERSONAS QUE ESTUVIERON A CARGO DE ESAS 

DIRECCIONES EJECUTIVAS TAN IMPORTANTES, A LA LICENCIADA SUSANA HERNÁNDEZ 

POLO, AL LICENCIADO JORGE DRAGAN VERGARA SÁNCHEZ, , POR EL GRAN TRABAJO 

DESEMPEÑADO EN MOMENTOS TAN COMPLEJOS Y ESPECIALMENTE AL LICENCIADO 

PABLO TÉLLEZ RANGEL, CON QUIEN TRABAJÓ MUY DE CERCA, NO SOLAMENTE EN ESE 

MOMENTO, DESDE LA PRESIDENCIA DE LA COMISiÓN DE ASOCIACIONES POLiTICAS Y 

FISCALIZACiÓN, SINO TAMBIÉN EN SU MOMENTO CUANDO SE LLEVABA A CABO EL 

TRÁM ITE D E LAS QUEJAS. ------------------------------------------------------------------------------------------

APOYÓ, INCLUSO, AUN NO SIENDO DIRECTOR EJECUTIVO, EN LOS MOMENTOS MÁS 

COMPLEJOS DEL PROCESO ELECTORAL Y SEÑALÓ QUE EL INSTITUTO ELECTORAL EN 

GENERAL ESTABA MUY AGRADECIDO Y RECONOcíA ESE TRABAJO.---------------------------

MENCIONÓ SER TESTIGA DE SU GRAN PROFESIONALISMO, SU ENTREGA, SIEMPRE 

GENERANDO UN GRAN AMBIENTE DE TRABAJO, SEÑALÓ QUE LE TOCÓ UN MOMENTO 

MUY IMPORTANTE, AL ASUMIR TAMBIÉN LAS FACULTADES DE FISCALIZACiÓN CUANDO 

PASARON EL PROCESO DE LA REESTRUCTURA Y MESES POSTERIORES, 

OBSERVARON QUE ESA ÁREA SIGUE FUNCIONANDO BIEN Y ESO FUE DEBIDO AL 

LIDERAZGO QUE EJERCiÓ Y TAMBIÉN AL GRAN TRABAJO REALIZADO AL INTERIOR DE 

LAS DIRECCIONES.----------------------------------------------------------------------------------------------------

MANIFESTÓ SU VOTO A FAVOR DE LAS PROPUESTAS QUE LES PRESENTÓ LA 

CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DuRAN Y AGRADECiÓ ESE ESFUERZO 

PARA GENERAR LOS CONSENSOS, LA VALORACiÓN DE LOS PERFILES Y PRESENTAR 

UN PROYECTO DE ACUERDO EL CUAL PROPONE QUE, CECILIA AIDA HERNÁNDEZ 

CRUZ, JESÚS RENÉ QUIÑONES CEBALLOS Y MARCO ANTONIO VANEGAS LÓPEZ, SEAN 

LAS NUEVAS PERSONAS TITULARES DE TRES ÁREAS MUY IMPORTANTES Y EN CASO 

DE SER APROBADO, LES PIDiÓ QUE CONTINÚEN CON ESE PROFESIONALISMO QUE LES 

HA CARACTERIZADO, YA QUE CUENTAN CON LOS CONOCIMIENTOS Y LA EXPERIENCIA, 

SON PERSONAS PROBADAS Y QUE CONOCEN TAMBIÉN EL INSTIT 
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PERO TAMBIÉN QUE FOMENTEN ESE TRABAJO EN EQUIPO Y QUE GENEREN UN 

LIDERAZGO SALUDABLE, QUE ES POR LO QUE ESTÁN PUGNANDO EN EL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, PARA CONSOLlDAR. --------------------------------------

LES RECONOCiÓ SU TRABAJO Y LABOR, YA QUE CUMPLEN CON LOS REQUISITOS, 

TIENEN LA EXPERIENCIA Y DE CARA A UN PROCESO TAN IMPORTANTE COMO LA 

ELECCiÓN QUE VAN A VIVIR EN LOS PRÓXIMOS MESES, CREíA QUE IBAN A ENTREGAR 

MUY BUENOS RESULTADOS Y SEÑALAR QUE TENiAN SU VOTO DE CONFIANZA.----------

- EN USO DE LA PALABRA, EL CONSEJERO ELECTORAL MAURICIO HUESCA 

RODRíGUEZ AGRADECiÓ A SU COMPAÑERA Y COMPAÑEROS QUE ESE DíA TERMINAN 

SU ENCARGADURíA. --------------------------------------------------------------------------------------------------

SE REFIRiÓ EN PRIMER TÉRMINO A SU COMPAÑERA SUSANA HERNÁNDEZ POLO, CON 

QUIEN TUVO EL HONOR Y PRIVILEGIO DE TRABAJAR, CUANDO FUE PRESIDENTE DE LA 

COMISiÓN DE ORGANIZACiÓN ELECTORAL Y GEOESTADíSTICA y ELLA COMO 

SECRETARIA TÉCNICA; SEÑALÓ LA GRAN IMPRESiÓN QUE TENiA RESPECTO DE SU 

TRABAJO, PROFESIONALISMO, INSTITUCIONALlDAD, ENTREGA Y DEL LIDERAZGO QUE 

TENíA EN EL ÁREA, POR LO QUE AGRADECiÓ LA OPORTUNIDAD QUE TUVIERON DE 

PODER TRABAJAR MANO A MANO Y MENCIONÓ QUE TENiA UN DOBLE SENTIMIENTO 

POR PERDERLA EN ESE CARGO Y POR OTRO LADO, SU CONTINUIDAD EN EL INSTITUTO 

E LE CTO RAL D E LA C I U DAD D E M ÉX I CO. ---------------------------------------------------------------------

SE REFIRiÓ A SU COMPAÑERO JORGE DRAGAN VERGARA SÁNCHEZ, SEÑALANDO QUE 

EN EL TRAYECTO DE ALGUNOS MESES, TUVIERON UNA GRAN SINERGIA PARA PODER 

TRABAJAR, YA QUE LA VISiÓN DE JORGE DRAGAN VERGARA SÁNCHEZ, ES BASTANTE 

AMPLIA PARA PODER DESARTICULAR PROBLEMAS, PUESTO QUE SIEMPRE SE HAN 

APOYADO Y HAN PROSPECTADO MUCHAS SITUACIONES COMPLICADAS PARA ESE 

PROCESO QUE COMO YA MENCIONARON LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS 

ELECTORALES, ES UN PROCESO COMPLICADO Y RETADOR PARTICULARMENTE. -------

INDICÓ QUE LE DIO GUSTO QUE HASTA ESA FASE DEL PROCESO, HAYAN SORTEADO 

TODAS LAS DIFICULTADES, OBSTÁCULOS Y LAS HAZAÑAS QUE SE PUEDEN LLEVAR A 

CABO DE MANERA CONJUNTA, SIEMPRE CON EL LIDERAZGO Y EL PROFESIONALISMO 

QUE LO DESTACA, REITERÓ EL AGRADECIMIENTO POR SU CONFIANZA, AMISTAD Y 

TRABAJ O LLEVADO A CABO. -------------------------------------------------------------------------------------

EN SEGUIDA SE REFIRiÓ A PABLO TÉLLEZ RANGEL, A QUIEN LE TOCARON MESES 

COMPLICADOS AL FRENTE DE LAS SITUACIONES DE QUEJAS, ASOCIACIONES 

POlÍTICAS Y AHORA FISCALIZACiÓN, INDICÓ QUE TENiA UN EQUIPO ROBUSTO Y SUPO 

QUE TUVO UN EQUIPO Y ACOMPAÑAMIENTO EXCEPCIONAL, POR LO QUE LAS 

INTEGRACIONES DE COMISIONES PREVIAS Y LAS ACTUALES ESTABAN MUY 

AG RADE C I DAS CON EL TRABAJ O. -----------------------------------------------------------------------------

CONSIDERÓ QUE, LAS TRES PERSONAS QUE DEJAN LAS ENCARGADURíAS, SON UN 

GRAN ACTIVO DE LA INSTITUCiÓN ELECTORAL Y MANIFESTÓ SU ENTIMIENTO DE 
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ORGULLO POR EL TRABAJO, LA ENTREGA QUE SIEMPRE TUVIERON PARA ELLO Y QUE 

SABIA CON SEGURIDAD QUE CONTINUARÁN Asl EN LOS CARGOS A LOS QUE 

RETOMAN. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

ADELANTÓ SU POSICiÓN RESPECTO AL VOTO A FAVOR QUE EMITIRlA, POR CUANTO 

HACiA A LAS PROPUESTAS FORMULADAS SOBRE LA MESA. ---------------------------------------

LE DESEÓ ÉXITO A CECILIA AIDA HERNÁNDEZ CRUZ, CON QUIEN TRABAJÓ MUY DE LA 

MANO EN TÉRMINOS DE VINCULACiÓN CON ORGANISMOS EXTERNOS Y LE MENCIONÓ 

QUE CUENTA CON TODO EL COLEGIADO PARA SEGUIR ESE TRABAJO.-----------------------

A CONTINUACiÓN SE REFIRiÓ Y AGRADECiÓ A QUIEN SERIA PRÓXIMAMENTE EL 

SECRETARIO TÉCNICO Y DIRECTOR EJECUTIVO DE LA COMISiÓN DE PARTICIPACiÓN 

CIUDADANA Y CAPACITACiÓN, MARCO ANTONIO VANEGAS LÓPEZ, DE QUIEN NO TENIA 

MAS QUE BUENAS IMPRESIONES DE SU TRABAJO, QUIEN DURANTE MUCHOS AÑOS HA 

DESEMPEÑADO EN LA DIRECCiÓN DISTRITAL, QUIEN HA PASADO POR TODOS LOS 

CARGOS Y TODAS LAS POSICIONES EN EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO Y ESO SIN DUDA ALGUNA ES UN GRAN ACTIVO PARA PODER EXPLOTAR EN 

O F I C I NA C E N TRA LES. ------------------------------------------------------------------------------------------------

MENCIONÓ RESPECTO DE JESÚS RENÉ QUIÑONES CEBALLOS, CON QUIEN EN LA 

COMISiÓN DE QUEJAS YA HABlAN TENIDO ALGUNAS PLÁTICAS PARA EL REGLAMENTO 

DE QUEJAS, POR LO QUE, A SU CONSIDERACiÓN, ES UNA PERSONA CON TODAS LAS 

CREDENCIALES, EXPERIENCIA, SIN DUDA ALGUNA LLEGARÁ A HACER UN GRAN 

TRABAJO Y A COORDINAR LA COMPLICADA NUEVA DIRECCiÓN EJECUTIVA DE 

ASOC IAC I ON ES POLlTI CAS Y F I SCALlZAC IÓN. ------------------------------------------------------------

OFRECiÓ SU APOYO A LAS PERSONAS PROPUESTAS, LES DESEÓ ÉXITO Y MENCIONÓ 

QUE, LA PUERTA DE SU OFICINA SIEMPRE ESTARÁ ABIERTA PARA CONTINUAR 

TRABAJANDO DE LA MANO PARA LA INSTITUCiÓN ELECTORAL Y PARA LA CIUDAD DE 

MÉXICO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN 

SEÑALÓ LA IMPORTANCIA DE HACER UNA REFLEXiÓN EN ESE MOMENTO, YA QUE 

PARECIA QUE TARDARON EN TOMAR DECISIONES EN ESE COLEGIADO, SIN EMBARGO, 

ERA RELEVANTE SEÑALAR QUE HABíAN VIVIDO ÉPOCAS COMPLEJAS DESDE QUE ELLA 

FUE DESIGNADA COMO PRESIDENTA DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO Y TENIENDO UNA SITUACiÓN DIFIcIL EN MATERIA PRESUPUESTAL, SE 

ENFRENTARON A UN PROCESO DE REESTRUCTURA, QUE EVIDENTEMENTE INCIDiÓ EN 

LA DESIGNACiÓN DE LAS TITULARIDADES QUE EN ESA FECHA SE AVANZAN.--------------

Y CUANDO FINALMENTE HABlAN CONCLUIDO CON LOS TRABAJOS DE REESTRUCTURA, 

SE EMPEZÓ A AVANZAR UNA REFORMA DE OTRA NATURALEZA, QUE EN ESE MOMENTO 

ESTABA SUSPENDIDA PERO QUE, TENDRÁ QUE SEGUIR EL CURSO EN LOS 

TRIBUNALES Y EN LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACiÓN. ---------------------------
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MENCIONO QUE ÉSE ES EL CONTEXTO EN EL QUE HAN ESTADO, ADICIONAL A TODA LA 

PROBLEMÁTICA DE CARÁCTER ECONÓMICO Y CON LOS PROCESOS, ALGUNOS 

NUEVOS, ALGUNOS YA MARCADOS EN LA LEY DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA DE LA 

CIUDAD DE MÉXICO, Así COMO LOS TRABAJOS PREPARATORIOS PARA EL PROCESO 

ELECTORAL DE DOS MIL VEINTITRÉS, DOS MIL VEINTICUATRO.----------------------------------

INDICÓ QUE ES EN ESE CONTEXTO DONDE VISUALIZANDO LA NECESIDAD DE TENER, 

A SU EQUIPO DE LíDERES, QUE VAN A ENCABEZAR LAS ÁREAS SUSTANTIVAS DE LA 

INSTITUCiÓN ELECTORAL Y RESALTÓ SUSTANTIVAS YA QUE LA ESENCIA DE LA 

INSTITUCiÓN TIENE QUE VER CON ORGANIZACiÓN ELECTORAL, CAPACITACiÓN, 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA, ASOCIACIONES POLíTICAS, QUEJAS Y FISCALIZACiÓN. --

SEÑALÓ QUE TODAS LAS ÁREAS SON IMPORTANTES Y REITERÓ, QUE SIEMPRE LA 

RIQUEZA DE UNA INSTITUCiÓN Y SU FORTALEZA, ESTÁ EN SU FUNCIONARIADO Y ES 

Así COMO LLEGARON A ESE MOMENTO EN QUE, NO OBSTANTE TODOS LOS 

ESCENARIOS COMPLEJOS A LOS QUE SEGUíAN SOMETIDOS, SE VEíAN EN LA 

NECESIDAD Y EL COLEGIADO REFLEXIONÓ QUE DEBíAN ARMAR A QUIENES VAN A 

COMANDAR ESOS GRANDES EQUIPOS, PORQUE TENDRÁN QUE ENFRENTAR 

PROCESOS COMPLEJOS, COMO LOS QUE YA ESTABAN EN MARCHA Y QUE NO SE HAN 

PODIDO DETENER MÁS ALLÁ DE LAS CIRCUNSTANCIAS ADVERSAS QUE LES HAN 

RODEADO, COMO SON LOS PROCESOS CONSULTIVOS QUE ESTABAN EN CURSO Y QUE 

GRACIAS A LA ENTREGA Y DEDICACiÓN DE JORGE DRAGAN VERGARA SÁNCHEZ Y DE 

TODO EL EQUIPO DE LA DIRECCiÓN EJECUTIVA DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y 

CAPACITACiÓN, QUE NO SOLO HABíAN ATENDIDO ESOS PROCESOS COMPLEJOS, 

DEMANDANTES, QUE SE HAN TRANSFORMADO, QUE HAN REQUERIDO TODO SU 

EMPEÑO Y DEDICACiÓN, LES REITERÓ EL AGRADECIMIENTO Y SEÑALÓ QUE NO 

ESPERABA MENOS DE TODAS LAS COMPAÑERAS Y TODOS LOS COMPAÑEROS.---------

LES PIDiÓ QUE SIGUIERAN TRABAJANDO CON ESE MISMO ENTUSIASMO, CON LA MISMA 

ENTREGA Y PROFESIONALISMO QUE LES HA CARACTERIZADO Y NO LE QUEDABA LA 

MENOR DUDA QUE QUIEN LLEGA COMO PROPUESTA, QUE SERÁ VOTADA Y EN SU 

CASO, APROBADA, SE SUMARÁ A ESAS TAREAS PARA ENRIQUECERLAS. -------------------

AGRADECiÓ AL EQUIPO DE LA DIRECCiÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACiÓN ELECTORAL 

Y GEOESTADíSTICA, SUSANA HERNÁNDEZ POLO Y HÉCTOR ALFREDO ROBLES GARCíA, 

POR TODO EL EMPEÑO Y DEDICACiÓN A LO LARGO DE TODOS ESOS MOMENTOS. -----

REFIRiÓ QUE SABíA LO DEMANDANTE DEL ÁREA, QUE LES REQUERíA PREVIO, 

DURANTE Y POSTERIOR A CADA UNO DE LOS PROCESOS, AUNADO A LOS PROCESOS 

NOVEDOSOS QUE SE AVECINAN COMO REVOCACiÓN DE MANDATO, LA ATENCiÓN QUE 

LES ESTÁN SOLICITANDO DIVERSOS PUEBLOS, COMO TODO LO QUE SE TIENE QUE 

TRABAJAR PARA EL PROCESO ELECTORAL, PROCEDIMIENTOS, ACTIVIDADES, 

REINVENCIÓN, ANÁLISIS DE TODAS ESAS TAREAS TAN TÉCNICAS EN LAS CUALES 

ELLAS Y ELLOS SON ESPECIALISTAS Y QUE SE HAN FORMADO A LO LARGO DE TANTOS 
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AÑOS, SU EXPERIENCIA ES NECESARIA PARA EL INSTITUTO ELECTORAL Y NO LE CABíA 

LA MENOR DUDA DE QUE LO IBAN A SEGUIR BRINDANDO Y VAN A PODER SEGUIR 

TENIENDO LA CERTEZA DE CONTAR CON SU COMPROMISO, RESPONSABILIDAD, 

ENTREGA, DEDICACiÓN Y CONOCIMIENTOS PARA EL DESARROLLO DE LOS TRABAJOS 

QUE SE ESTABAN LLEVANDO EN CURSO, PREPARANDO Y AQUELLOS QUE 

INVOLUCRAN EL PROCESO ELECTORAL, REITERÓ SU AGRADECIMIENTO A SUSANA 

H E R N Á N D EZ PO LO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

MENCIONÓ RESPECTO A PABLO TÉLLEZ RANGEL, QUE LE HABíA TOCADO UNA ETAPA 

MUY COMPLEJA, POR LO QUE LE AGRADECiÓ YA QUE ACOMPAÑÓ TODAS LAS TAREAS 

VINCULADAS Y SABíAN QUE ENFRENTÓ MUCHAS VICISITUDES Y UNA CARGA DE 

TRABAJO AL T AM ENTE DEMAN DANTE. -----------------------------------------------------------------------

AGRADECiÓ QUE, A PESAR DE NO ESTAR ELLA EN ESOS MOMENTOS A CARGO DE LA 

PRESIDENCIA DEL INSTITUTO ELECTORAL, EN EL PASADO PROCESO ELECTORAL 

ESTUVO APOYANDO TODAS LAS TAREAS VINCULADAS A QUEJAS Y YA UNA VEZ QUE 

FUE NECESARIO BUSCAR UN PERFIL QUE PUDIERA ENCABEZAR DE MANERA 

TEMPORAL EL ÁREA, INDUDABLEMENTE NO HUBO OTRA OPCiÓN, NI SE ENCONTRÓ 

UNA OPCiÓN MEJOR QUE ÉL, QUE LES PODíA APORTAR ESE CONOCIMIENTO DE 

TANTOS AÑOS, TANTA EXPERIENCIA RESPECTO A ESOS PROCESOS TAN 

ESPECIALIZADOS QUE SE LLEVAN A CABO EN LA DIRECCiÓN EJECUTIVA, QUE ADEMÁS 

SUMÓ LAS TAREAS DE FISCALIZACiÓN. ---------------------------------------------------------------------

LES AGRADECiÓ, Así COMO A SUS RESPECTIVOS EQUIPOS Y ESTIMÓ QUE VAN A 

SEGUIR TRABAJANDO CON ESA MISMA ENTREGA Y DEDICACiÓN QUE LES 

CARACTERIZA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

SE REFIRiÓ A LAS PERSONAS QUE ESE DíA ESTABAN PROPUESTAS, CECILIA AIDA 

HERNÁNDEZ CRUZ, JESÚS RENÉ QUIÑONES CEBALLOS Y MARCO ANTONIO VANEGAS 

LÓPEZ, SE CONGRATULÓ DE QUE PERSONAS QUE YA PERTENECEN A LA INSTITUCiÓN 

ELECTORAL, TANTO DEL SERVICIO PROFESIONAL, COMO DE LA RAMA 

ADMINISTRATIVA, QUE YA SE HAN INMERSO, QUE SE HAN APODERADO Y QUE SE HAN 

ASUMIDO COMO PERSONAL DE LA INSTITUCiÓN ELECTORAL, LLEGUEN A ENCABEZAR 

ÁREAS TAN IMPORTANTES COMO LAS QUE SE PROPONEN PARA QUE SE DESEMPEÑEN 

COMO TITULARES.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

SEÑALÓ QUE SU RETO ES ENORME Y ESE COLEGIADO DELIBERÓ Y CONSIDERÓ QUE 

CUENTAN CON LAS CARACTERíSTICAS, CONOCIMIENTOS, EXPERIENCIA, 

DETERMINACiÓN, ENTREGA, RESPONSABILIDAD Y DECISiÓN, PARA SACAR AVANTE 

TODOS LOS TRABAJOS QUE SE AVECINAN, NO ESPERABAN MENOS, SOLO 

EX C E LE NTES RES U L T ADOS. -------------------------------------------------------------------------------------

MANIFESTÓ ESTAR SEGURA QUE SUMANDO A TODOS LOS EQUIPOS QUE VAN A 

ENCABEZAR, TENDRÁN BUENOS RESULTADOS, NO SOLO PARA EL PROCESO 
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ELECTORAL, SINO PARA TODAS LAS TAREAS QUE CADA VEZ SE AGREGAN A LA 

I N S T I TU CiÓ N E LE C TORA L. ----------------------------------------------------------------------------------------

INDICÓ LA IMPORTANCIA DE SEGUIR RESPONDIENDO CON CALIDAD A LA DEMANDA 

CIUDADANA, CON CALIDEZ HACIA LA CIUDADANIA, A LOS ACTORES POlÍTICOS, A 

QUIENES VAN A PARTICIPAR EN EL PROCESO ELECTORAL Y A QUIENES ESTÁN 

PARTICIPANDO EN ACCIONES VINCULADAS A REVOCACiÓN DE MANDATO, AAQUELLOS 

QUE LES DEMANDAN UNA ACCiÓN ESPECiFICA, ESPECIALIZADA Y NOVEDOSA PARA EL 

INSTITUTO ELECTORAL, COMO SON LOS PUEBLOS Y BARRIOS ORIGINAROS DE LA 

CIUDAD DE MÉXICO Y TANTAS ACTIVIDADES ESPECIALIZADAS EN LAS QUE 

SEGURAMENTE VAN A TENER QUE CREAR NOVEDOSOS PROCEDIMIENTOS, ANÁLISIS 

TEÓRICOS, PERFILES Y ACCIONES A EMPRENDER.----------------------------------------------------

REFIRiÓ QUE, DEL ANÁLISIS LLEVADO A CABO POR EL COLEGIADO, CONSIDERARON 

QUE CUENTAN CON LA MATERIA PRIMA PARA SACAR ADELANTE ESOS TRABAJOS DE 

MANERA EXITOSA.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

AGRADECiÓ A SUS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DEL INSTITUTO ELECTORAL POR 

LO QUE HICIERON DURANTE EL TIEMPO ESTUVIERON COMO ENCARGADOS DE ESAS 

DIRECCIONES EJECUTIVAS, SUSTANTIVAS PARA LA INSTITUCiÓN ELECTORAL, SEÑALO 

QUE TODAS LAS ÁREAS SON IMPORTANTES, PERO QUE ESAS ÁREAS SON LA ESENCIA 

DEL I N S TI T UT O E LEC TORAL. -------------------------------------------------------------------------------------

DIO LA BIENVENIDA A QUIENES ENCABEZARÁN ESOS TRABAJOS Y SEÑALÓ QUE EN EL 

CASO DEL MAESTRO MARCO ANTONIO VANEGAS LÓPEZ, SU INCORPORACiÓN NO 

SERÁ DE INMEDIATO PORQUE, COMO SE SEÑALÓ EN EL CONSIDERANDO VEINTITRÉS 

DEL ACUERDO A CONSIDERAR, ÉL ES TITULAR DE UN ÓRGANO DESCONCENTRADO, 

CABECERA DE DEMARCACiÓN EN AZCAPOTZALCO y ESTABAN CON LOS TRABAJOS EN 

PROCESO EN ESE MOMENTO, POR LO QUE SE DETERMINÓ QUE, EN CASO DE SER 

APROBADAS LAS PROPUESTAS, SU INCORPORACiÓN SERIA UNA VEZ CONCLUIDO UNO 

DE LOS EVENTOS MÁS IMPORTANTES, COMO ES LA VOTACiÓN Y ENTREGA DE 

RESULTADOS DE LOS PROCESOS PARTICIPATIVOS, POR LO QUE DICHA 

INCORPORACiÓN, SERIA A PARTIR DEL DIECISÉIS DE MAYO.--------------------------------------

SEÑALÓ QUE, CASO CONTRARIO OCURRIRÁ EN EL TEMA DE LA DIRECCiÓN EJECUTIVA 

DE ORGANIZACiÓN ELECTORAL Y GEOESTADlsTICA y LA DIRECCiÓN EJECUTIVA DE 

ASOCIACIONES POLITICAS y FISCALIZACiÓN, DEBIDO A LA IMPORTANCIA DE QUE LAS 

NUEVAS TITULARIDADES ASUMAN LAS TAREAS PARA IR ENCAMINANDO Y 

ENCABEZANDO LOS TRABAJOS VINCULADOS AL PROCESO ELECTORAL QUE 

ARRANCARÁ A PARTIR DE LOS ÚLTIMOS MESES DEL AÑO DOS MIL VEINTITRÉS.---------

FINALIZÓ AGRADECIENDO AL COLEGIADO, LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS 

ELECTORALES, LA ENRIQUECEDORA DISCUSiÓN Y ANÁLISIS DE LOS DIVERSOS 

PERFILES PLANTEADOS Y ASEGURÓ QUE, UNA VEZ APROBADO EL ACUERDO 
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MENCIONADO, PODRÁ DECIR QUE HAN TOMADO LA MEJOR DECISiÓN PARA EL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXIcO.----------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL SECRETARIO DEL CONSEJO BERNARDO NÚÑEZ YEDRA 

INFORMÓ QUE SE RECIBIERON OBSERVACIONES DE FORMA POR PARTE DE LA 

OFICINA DE LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, MISMAS QUE 

FUERON CIRCULADAS A LAS PERSONAS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL. ------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA CONSULTÓ SI ALGUIEN MÁS DESEABA HACER USO DE 

LA PALABRA Y, AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL 

CONSEJO TOMAR LA VOTACiÓN CORRESPONDIENTE. -----------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMÓ LA VOTACiÓN NOMINAL A LA CONSEJERA 

ELECTORAL ERIKA ESTADA RUIZ, Asl COMO DE MANERA ECONÓMICA A LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL PRESENTES EN LA SALA DE SESIONES; 

RESPECTO DE LA APROBACiÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO, INCLUYENDO LAS 

OBSERVACIONES A QUE HIZO REFERENCIA, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE 

VOTOS.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR CUENTA 

CON EL SIGUIENTE PUNTO LISTADO EN EL ORDEN DEL DIA. --------------------------------------

-EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE HABlA SIDO DESAHOGADO EL ÚNICO 

ASUNTO LISTADO EN EL ORDEN DEL DíA. -----------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SIENDO LAS DOCE HORAS CON CUARENTA Y UN 

MINUTOS DEL DíA CATORCE DE ABRIL DE DOS MIL VEINTITRÉS, DECLARÓ CONCLUIDA 

LA QUINTA SESiÓN URGENTE DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE 

LA CIUDAD DE MÉXICO. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------CONSTE ---------------------------------------------------------

CONSEJERA PRESIDENTA SECRETARIO~D§EL~CQOJIIISI;JG~;we~!L 

- DURÁN NARDO NÚÑEZ DRA 


